

Precandidato presidencial Jaime Mulet propone fast track legislativo para proyectos sustentables:

“No se trata de eliminar trámites, sino de apurar lo que hoy nos está frenando”

● Durante su visita a Magallanes planteó un mecanismo ágil para facilitar el desarrollo sostenible y atraer inversiones.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Durante su visita a la Región de Magallanes, el diputado y precandidato presidencial Jaime Mulet (Federación Regionalista Verde Social) expresó su preocupación por la excesiva burocracia que está frenando el desarrollo de proyectos estratégicos, especialmente en el ámbito del hidrógeno verde.

Mulet destacó la urgencia de implementar un mecanismo de tramitación acelerada para proyectos sustentables que cuenten con participación ciudadana, argumentando que los retrasos en permisos están afectando directamente la inversión y el desarrollo productivo del país.

“En mi proyecto de gobierno he señalado que todos los proyectos que no tengan problemas ambientales ni sociales deben pasar por un fast track legislativo. No se trata de eliminar trámites, sino de acortar plazos. Los trámi-

tes son necesarios, pero no podemos seguir con procesos que se demoran ocho años en instalar un sistema de agua potable rural. Eso es simplemente inaceptable”, enfatizó el actual diputado.

Asimismo, insistió en la necesidad de otorgar mayores atribuciones a las regiones para que puedan decidir con mayor autonomía sobre su desarrollo económico y ambiental. Según Mulet, empoderar los territorios permitiría una gestión más eficiente y alineada con las necesidades locales.

“Las regiones deben poder determinar qué se hace y qué no se hace en su territorio, siempre con participación ciudadana. No se trata de imponer, sino de empoderar a los territorios para que lideren su transformación”, declaró.

El parlamentario concluyó que uno de los pilares de su propuesta presidencial es la modernización del Estado para hacerlo más ágil, descentralizado y orientado al desarrollo



Jaime Mulet propone un fast track legislativo para destrabar proyectos estratégicos, sin sacrificar el control ambiental ni la participación ciudadana.

sustentable: “El país no puede seguir atrapado en un Estado lento que posterga soluciones urgentes. Necesitamos un nuevo

pacto entre desarrollo, territorio y democracia. Y eso parte por destrabar lo que hoy está frenando el futuro”.

La propuesta del precandidato presidencial apunta a generar un debate en torno a la eficiencia del Estado y la necesidad de facilitar el

crecimiento de iniciativas sustentables que puedan posicionar a Chile como líder en energías renovables y desarrollo regional.